

Maxime Scher
64, rue de Solignac – 54000 Nancy
maxime.scher@live.fr
+33 6 32 09 92 17

A Nancy, le 12 mai 2016

Objet : Lettre de motivation pour le poste de WPA d'ESN France

Chers membres du réseau,

Je vous présente par cette lettre ma candidature pour un second mandat en tant qu'Administrateur des Projets Web (WPA) d'ESN France.

Mon aventure au sein du réseau a commencé en septembre 2012 lorsque j'ai assisté à ma première réunion à ESN Nancy. Après mon séjour d'un an à Glasgow, rejoindre l'association était une évidence pour continuer à garder contact avec le monde international, comme bon nombre d'entre nous. Les membres du réseau et les valeurs portées par ESN m'ont poussé à m'engager encore davantage pour apporter mes connaissances et mes idées. C'est alors que je suis devenu webmaster et service civique à ESN Nancy et enfin WPA à ESN France.

L'année passée, grâce au travail du CA et de mon prédécesseur concrétisé par l'approbation des associations, le WPA est devenu membre du bureau national. Le poste a naturellement évolué vers des facettes plus stratégiques et davantage en lien avec les autres positions du bureau. Néanmoins, il reste encore très technique et requiert toujours de bonnes compétences dans les métiers de l'informatique.

Pour l'année prochaine, un de mes principaux objectifs est de soutenir le WPA par une équipe consacrée à la maintenance et au développement des outils. Cette équipe serait nécessairement composée de bénévoles du comité mais aussi d'au moins un salarié. Ainsi, le poste WPA pourra s'alléger de certaines tâches afin de le rendre, à terme, plus accessible. Dans le même temps, cela permettra de recentrer le rôle du WPA vers les associations.

Entre le module bénévoles, l'application MobilIT, la nouvelle version du BuddySystem ou encore le wiki, depuis février 2015 et l'AG de Valenciennes, un nombre conséquent de projets sont venus outiller les associations. Il en ressort un besoin de formation et d'assistance important. Familiariser les membres du réseau aux outils diffusés constitue mon second objectif. Le but est de créer davantage de tutoriels et tout autre type de matériel afin que chacun soit à l'aise dans l'utilisation des outils et puisse à son tour former les nouveaux bénévoles. L'accent sera aussi donné sur la communication aux associations afin de présenter les mises à jour et les avantages des divers projets pour en améliorer la visibilité et l'insémination. Réciproquement, les associations seront aussi davantage consultées afin de recueillir leurs avis pour adapter au mieux les outils à leurs besoins et à ceux de leurs étudiants internationaux.

Cela m'amène à vous présenter mon troisième objectif : développer à la fois qualitativement et quantitativement nos outils. Qualitativement d'abord en encourageant la participation des associations. Par exemple, le wiki qui est destiné à devenir la bible de notre réseau ne sera efficace que si tout le monde y contribue. Idem pour les sites Internet Satellite dont chaque association peut disposer. Un site à jour et complet permet un meilleur accueil des étudiants internationaux, et est aussi important pour les relations partenariales de l'association que pour refléter une image ESN de qualité vers l'extérieur. De la même façon, le développement de la plateforme BuddySystem et tout ce qui s'y rattache (événements, formations, etc.) est un projet phare pour l'année à venir.



D'autre part, le développement quantitatif s'axera sur quelques nouveaux projets en collaboration avec les autres membres du bureau et les comités. Je pourrai citer par exemple le webshop, la retransmission de nos événements avec l'expérimentation de la traduction en simultané ou encore la création d'un portail ESNER directement intégré au site web d'ESN France. Ce portail permettra un accès facilité aux divers outils, de suivre les actus internes au réseau et pourra se voir collaboratif (partage de photos, réactions sur des événements, etc.).

Le réseau ESN français est en pleine croissance et bénéficie encore de larges perspectives d'évolution. Pouvoir continuer à contribuer à son essor serait un réel plaisir et me motive plus que jamais. De plus, je saurai tirer parti de mes diverses expériences, au sein d'ESN comme professionnelles, pour mettre en œuvre mon plan d'action.

Je vous remercie chaleureusement pour l'attention que vous porterez à ma candidature.

Geekement Pallomeri,

Maxime Scher

